



Córdoba a 10 de Noviembre de 2016

Estimad@s amig@s:

La Casa de Acogida Madre del Redentor, es el Centro que la Diócesis de Córdoba pone a disposición de las personas sin hogar para su acogida, recuperación e integración en una sociedad cada día más complicada.

Nuestro trabajo es acoger a aquellos que no tienen nada, y darles la posibilidad de recuperar la dignidad como personas que la soledad de la calle quita. Para ello queremos hacer visibles a los que la sociedad trata de hacer invisibles y para ello queremos poner voz a nuestro trabajo.

Como en años anteriores queremos sumarnos a la celebración del día internacional de las personas sin hogar y lo haremos bajo el lema de la campaña de Cáritas Española "**Por dignidad: nadie sin Hogar**". Nos gustaría hacerlo en vuestra compañía y para ello hemos preparado una serie de actos en los que poder compartir esta realidad con vosotros.

El próximo día **23 de noviembre** tendremos en la Casa de Acogida Madre del Redentor la **III Jornada de puertas abiertas** a partir de las **10** de la mañana, en la que realizaremos una rueda de prensa y analizaremos los datos obtenidos en el año 2015 y el balance del 2016 para posteriormente resolver el I concurso de Cartelería escolar "Por dignidad nadie sin hogar"

Tras estos actos podremos degustar de un desayuno y compartir nuestros retos y esperanzas para el próximo año.

El día 24 de Noviembre a las 12:00 horas en la Plaza de la Corredera realizaremos el acto de sensibilización pública, dónde haremos visibles la situación que viven las personas que se encuentran sin hogar y haremos pública una serie de peticiones a la sociedad por los derechos de quienes sufren esta situación.

Esperamos poder contar con vuestra presencia en estos actos, el equipo de personas sin hogar aprovechamos para saludaros atentamente.

**Cáritas**  
Diocesana de  
Córdoba  
C/ Pérez de Gasto 4

José Luis Rodríguez

C.A. Madre del Redentor